

Anna Paulina Luna évoque ses enquêtes sur les phénomènes aériens non identifiés



Lors d'un récent podcast, la représentante de Floride [Anna Paulina Luna](#), présidente de la *House Task Force on the Declassification of Federal Secrets*, a partagé plusieurs expériences et enquêtes concernant des phénomènes aériens non identifiés (UAP).

Parmi les incidents rapportés, elle cite celui de la base aérienne d'Eglin, où de nombreux pilotes auraient observé des UAP. Un autre cas aurait eu lieu à la base spatiale de Vandenberg, où plusieurs personnes, dont un pilote, auraient vu un objet en forme de cube rouge, de la taille d'un terrain de football.

Luna a également relaté sa propre expérience alors qu'elle servait à la *Portland Air National Guard Base*. Selon elle, un "incursion dans l'espace aérien" s'y serait produite. En essayant de l'enquêter, elle aurait été confrontée aux réticences des pilotes, qui lui auraient dit : « nous ne pouvons pas vraiment en parler », de peur d'être « retirés du statut de vol ».

La représentante a aussi affirmé avoir observé des preuves de technologies supposément créées par des « êtres interdimensionnels », capables de se déplacer « hors du temps et de l'espace ». Elle a ajouté que certains textes bibliques auraient été retirés car ils abordaient indirectement ces phénomènes.

Indépendamment des opinions politiques qu'elle suscite, ses propos attirent l'attention sur la question du *disclosure*, alors que les phénomènes aériens non identifiés continuent de captiver un large public et de susciter des interrogations dans les milieux militaires et civils.

O.V.N.I. - 23 août 2025 - Wakonda - CC BY 2.5